

**TRAUMA et CHROMATOTHÉRAPIE.**  
**Témoignage de Charly GUMY (enfant).**

Je m'appelle Charly Gumy et suis né par césarienne le 9 novembre 2005 à l'hôpital cantonal de Fribourg.

Je suis né avec une forte hypoglycémie de 1.2 pour 2.1 kg. J'ai dû rester en couveuse pendant 9 jours afin de recevoir de l'oxygène et du lait maternel en alimentation continue.

J'ai eu des problèmes intestinaux à l'âge de 3-4 ans qui se sont réglés un peu tout seuls à cet âge, mais je reste toujours fragile à ce niveau-là.

Ces traumatismes rencontrés lors de ma naissance ont entraîné quelques difficultés quand j'ai commencé l'école. Tout d'abord des problèmes de concentration, accompagnés de forts maux de ventre, anxiété et difficultés à trouver le sommeil ce qui m'a replié sur moi-même, je jouais seul et étais peu dynamique.

Tous ces soucis ont entraîné d'importants soucis scolaires et un retard global de croissance psychique et physique. J'ai été tout d'abord suivi par une logopédiste pendant 4 mois qui m'a finalement informé qu'elle n'arrivait à rien pour m'aider. Puis, j'ai pu bénéficier d'un soutien MCDI à l'école et c'est là que j'ai connu Mme Madeleine Vandermeir qui m'a parlé de M. Bruno Tourniaire, chromatothérapeute.

Nous allâmes le voir et, après 3, voire 4 séances, je repris plus de confiance en moi, j'étais moins souvent malade, mes notes à l'école se sont améliorées. En 6H, mes notes sont passées de 4/6 à 5/6 en l'espace de 6 mois.

J'ai aussi beaucoup grandi et pris du poids car j'étais resté assez petit et chétif avant mon traitement de chromatothérapie. Je suis encore actuellement en traitement chez M. Bruno Tourniaire.